



Pengalaman Mantan Idol K-pop yang Tidak Diberi Bagian dalam Sebuah Lagu

Description

Pengalaman Pribadi Daisy, Mantan Anggota MOMOLAND, saat Tidak Mendapat Bagian di Lagu

Daisy, mantan anggota MOMOLAND, berbagi pengalamannya tentang tidak mendapat bagian di lagu ketika menjadi idol K-pop. Pada tanggal 7 Maret, Daisy membagikan pengalamannya dengan distribusi bagian dan rekaman lagu sebagai bagian dari grup gadis K-pop tersebut.

Pendistribusian Bagian dalam Produksi Lagu K-pop

Menurut Daisy, distribusi bagian dalam lagu sangat bergantung pada produser yang bekerja dengan mereka. Ada yang langsung menentukan bagian setiap member sebelum merekam, sementara ada pula yang meminta member menyanyikan beberapa bagian lagu untuk mengetahui suara mereka. Ada juga produser yang langsung mulai merekam untuk menentukan bagian setiap member.

Tidak Mempunyai Bagian dalam Lagu

Daisy juga berbagi bahwa tidak mendapat bagian dalam lagu bukanlah masalah pribadi baginya. Menurutnya, distribusi bagian bukan hal yang penting dan tidaklah menjadi masalah jika seseorang tidak mendapat banyak bagian dalam lagu. Bahkan, ada yang menganggap tidak mendapat banyak bagian adalah sebuah kelegaan karena lebih mudah saat tampil live di acara musik.

Kolaborasi Baru Jennie dari BLACKPINK

Di berita K-pop lainnya, Jennie dari BLACKPINK telah berkolaborasi dengan Matt Champion dari Brockhampton dalam single kolaborasi terbaru mereka yang berjudul 'Slow Motion'. Lagu tersebut merupakan karya musik pertamanya sebagai musisi independen sejak mendirikan label sendiri untuk proyek solo pada Desember 2023.

Pendapat Daisy tentang Distribusi Bagian dalam Lagu

Daisy mengakhiri video dengan menggarisbawahi bahwa pendapatnya tentang distribusi bagian dalam lagu tidak berlaku untuk semua orang. Setiap idol memiliki pandangan yang berbeda terkait distribusi bagian dalam lagu, dan tidak mendapat banyak bagian bukanlah sesuatu yang penting menurutnya.

Ringkasan

Dalam video terbaru, mantan anggota MOMOLAND, Daisy, berbagi pengalaman pribadinya tentang tidak mendapatkan bagian dalam sebuah lagu saat menjadi idol K-pop. Dia juga membahas distribusi bagian dan proses rekaman musik dalam grup. Meskipun ditanya bagaimana perasaannya ketika tidak mendapat bagian dalam sebuah lagu, Daisy mengaku bahwa bagian distribusi tidak begitu penting baginya. Bagaimana pendapat kamu tentang hal ini? Apakah menurutmu distribusi bagian penting dalam sebuah lagu K-pop? Yuk bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Berita terbaru dari K-pop, Jennie dari BLACKPINK telah berkolaborasi dengan Matt Champion dari Brockhampton dalam lagu kolaborasi baru 'Slow Motion'. Apa pendapat kamu tentang kolaborasi ini? Ayo berikan komentarmu!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark